

Gemeinde Kirchzarten	BESCHLUSSVORLAGE
Vorlage Nr.: 2020/037	
Fachbereich 4 / Aktenzeichen 354.00	15. Juni 2020
Gemeinderat am 02.07.2020 - öffentlich - Finanz-, Verwaltungs-, Touristik- und Kulturausschuss am 23.06.2020 - nicht öffentlich -	
Tagesordnungspunkt <u>Mediathek Kirchzarten - Gebührenordnung</u>	

Beschlussvorschlag:

Der Finanz-, Verwaltungs-, Touristik- und Kulturausschuss empfiehlt, der Gemeinderat beschließt die Änderung der Gebührenordnung der Mediathek Kirchzarten.

Beratungsergebnis:

einstimmig

mit Stimmen

..... Ja

..... Nein

..... Enthaltungen

lt. Beschlussvorlage

abweichender Beschluss

Sachverhalt:

Die Mediathek Kirchzarten wurden im Mai 2017 in Betrieb genommen, die aktuelle Gebührenordnung wurde im Juli 2017 neu gefasst. Die Gebühren gelten seit September 2017 und sind bislang privatrechtliche Entgelte. Die vorliegende Neufassung wird als Satzung vorgeschlagen. Hierdurch wird auch die Gebühr in ein öffentlich rechtliches Entgelt umgewandelt.

Einige Teilgebühren aus der bestehenden Gebührenordnung sind umsatzsteuerbehaftet und werden daher aus der Gebührenordnung gestrichen und weiterhin auf privatrechtlicher Grundlage berechnet.

Mit den geplanten Erhöhungen liegt die Mediathek nahezu gleich auf, mit vergleichbaren Einrichtungen. Die Gebühren für den Medienersatz waren bisher, gemessen am zeitlichen Aufwand, deutlich zu gering und werden daher verdreifacht.

Nach der Eröffnung sind die Zahl der Neukunden und auch die aktiven Kunden im Vergleich zum alten Standort im Bildungszentrum stark angestiegen. Inzwischen haben sich sowohl die Kundenzahlen als auch die Entleihungen auf einem gleichbleibenden Level eingependelt.

Finanzielle Auswirkungen: